

ご来場のみなさま おはようございます。

本日は本校の学習発表会にお越しいただきありがとうございます。

本校卒業生と親の会会長越前陽悦様はじめ、ご来賓の方々にも足をお運びいただいたことに、心より感謝申し上げます。

ご家族の皆様、地域の皆様、このように多くの方々にお越しいただいたことは、今日の発表に臨む子ども達、私たち教職員の何よりの励みになります。ほんとうに、ありがとうございます。

さて、本日は小学部、中学部の児童生徒のステージ発表をご覧いただきます。バック幕や小道具、手作りの楽器や衣装などにもご注目ください。

本校には、多くの人の前での発表が苦手な子ども達もいますが、その子なりに気持ちの調整をしながら、友達や先生と一緒に発表の場を共有する・活動に取り組む姿も、素晴らしい学習の成果です。また、今日の熱気で、練習とは違う動きになる子ども達の姿も予想されますが、たくさんの拍手と声援を送っていただき、見守っていただきたいと思います。

いよいよこの後、今年は学校運営協議会の方々と中学部生徒によるオープニングアクト「大切なものの合唱から開幕します。ゆっくりとしたリズムの曲で、わかりやすい歌詞の曲です。歌詞がプログラムにございますので、会場の方々全員で歌ったり手拍子をとったりして、賑やかに開幕したいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

それでは、いよいよ開幕です。ステージを心ゆくまでお楽しみください。